



Pfarrkirche Gantschier

Erntedankfeier

am Samstag, den 22. September 2012 um 18:30 Uhr
in der Pfarrkirche Gantschier mit Gabenweihe. Der
Gottesdienst wird von Kindern und Jugendlichen
musikalisch gestaltet.

2. Oktoberfest

am Samstag, den 22. September 2012 ab 20
Uhr im Polysaal Gantschier.

Das Oktoberfest der Funkenzunft Gantschier geht in die zweite Runde. Mit „Wies'n Outfit“, zünftigem Beisammensein, traditionellen Schmankerln und original bayerischem Bier heißt es richtig abfeiern zum Sound der Band „Partyjäger“. Der aktive Verein um Obmann Helmut Salzgeber blickt auf eine über 50-jährige Vereinsgeschichte zurück und hat es sich zum Ziel gesetzt, das Vorarlberger Brauchtum des „Funkenbrennens“ zu pflegen. Beim Oktoberfest steht ganz Gantschier unter dem Motto „Blau Weiß“. Gäste in „Wies'n Bekleidung“ (Dirndl, Lederhose) sind erwünscht.

Eintrittskarten sind um 5.- € an der Abendkassa erhältlich.

Frühmesshaus Bartholomäberg

TAG DES DENKMALS

am Sonntag, den 30. September 2012,
Altes Frühmesshaus Bartholomäberg.

- 11 Uhr** Zeitzeugengespräch mit Altbgm. Erwin Vallaster (Jg. 1923). Er erzählt von seinen Erlebnissen als Bürgermeister oder als Säger im Rofer.
- 14 Uhr** Erzählrunde. Kilian Jochum (Jg. 1924) wird zusammen mit seinen Jugendfreunden und ehemaligen Holzer- und Äplerkollegen Christian Mangeng, Josef Vallaster und Martin Zudrell von ihren bereits über 70 Jahre zurückliegenden, oft gewagten Jugendstreichen und auch von den mühsamen Arbeitseinsätzen berichten.
- 15 Uhr** Ortskernrundgang. Klaus Bertle erklärt in dem Rundgang die wichtigsten Stationen und historischen Hintergründe zur Entstehungsgeschichte Bartholomäbergs sowie besichtigt die größtenteils ursprünglich erhalten gebliebenen Kulturgüter wie Barockkirche, Pfarrhof, Seniorenheim, Schule, Mesnerhaus und das Frühmesshaus.

Eintritt frei!

Liebe Bartholomäbergerin!
Lieber Bartholomäberger!
Lieber Gast!

Ferienhotel Fernblick

Am vergangenen Freitag fand die Eröffnung der Hotelerweiterung beim Ferienhotel Fernblick in einem sehr feierlichen und auch amüsanten Rahmen statt. Nach einer Bauzeit von etwa 14 Wochen konnte der neu fertiggestellte Skypool mit den Ruheräumen, das generalsanierte Hallenbad und die Restauranterweiterung durch die vielen Festgäste besichtigt werden. Ein Projekt dieser Größenordnung kann in dieser kurzen Bauphase, teilweise sogar noch beim laufenden Hotelbetrieb, nur umgesetzt werden, wenn die bauausführenden Firmen mit dem Architekten, den Fachplanern und dem Bauleiter sowie Bauherren bestens harmonisieren. Dabei gilt auch allen Nachbarn vom Hotel Ferienhotel Fernblick großer Dank, die in der Vorbereitung und bei der Umsetzung des Projektes großes Verständnis und Entgegenkommen gezeigt haben. Dabei war auch die Verlegung der Trink- und Löschwasserleitung in die Parzelle Filters ebenfalls erforderlich, welche ebenfalls fristgerecht fertiggestellt werden konnte, um das Ferienhotel sowie andere Wohnobjekte mit Gemeindewasser versorgen zu können. Alle Festgäste, Freunde, Nachbarn und beauftragten Firmen bewunderten den Hotelanbau im Beisein von unserem Landesrat Mag. Siegi Stemer und Wirtschaftskammerpräsident Manfred Rein und zeigten sich durchwegs von der stimmigen Hotelanlage begeistert. Wir wünschen der Hoteliersfamilie Zudrell viel Erfolg und fühlen uns auch stolz, dass das Ferienhotel Fernblick zu einem führenden Leitbetrieb in unserer Talschaft zu zählen ist.

Harmoniemusik Bartholomäberg

Die Harmoniemusik Bartholomäberg feierte am vergangenen Wochenende mit unseren Feuerwehren, den benachbarten Musikvereinen und den vielen Festbesuchern die Restaurierung der Vereinsfahne. Nach dem sehr feierlichen Festgottesdienst in der Pfarrkirche Bartholomäberg versammelte sich die Festgemeinde im Festzelt, bei welchem die Bürgermusik Silbertal unter ihrem Festführer „Mühlewirt Heinz Ganahl“

- Fortsetzung auf Seite 2

>> Gemeindeamt informiert <<

Das Gemeindeamt ist am Freitag, den 21. September 2012 nur bis 15:30 Uhr geöffnet.

Sie werden gebeten gelbe Säcke gut zu verschließen.

Bei der PET-Flaschen in der Flaschenmitte draufdrücken und den Boden umknicken um Platz zu sparen.

Die Bäuerinnen Montafon

Marmeladekochkurs

am Montag, den 24. September 2012 um 19 Uhr in der Schulküche Vandans.

Kursleiterin: Claudia Kepp, prämierte Marmeladeköchin aus Lochau.

Kursbeitrag: 50,- €. In diesem Preis inkludiert sind Unterlagen mit verschiedenen Marmeladerezepten und Tipps zur Herstellung. Außerdem kann jeder ein paar Gläser, der an diesem Abend gefertigten Marmeladen mit nach Hause nehmen.

Anmeldung bis Freitag, den 21. September 2012 bei Alexandra Battlogg, Tel.: 0650/ 2005812.

Einladung

zum Gemütlichen Nachmittagshock

am Dienstag 2. Oktober 2012

im Pfarrsaal Gantschier von 14 bis 17 Uhr.

Miar freuan üs scho of Eu:

Das Team des Pfarrgemeinderates Gantschier.

VORANKÜNDIGUNG

Herbstfest Bartholomäberg

am Samstag, den 6. Oktober und

Sonntag, den 7. Oktober 2012 feiert auch

dieses Jahr wieder Jung und Alt am Bartholomäberg! Bereits zum 3. Mal veranstaltet die Ortsfeuerwehr Bartholomäberg das Herbstfest in ihrem Mehrzweckgebäude. Die junge Montafoner Band „Barfuß i da Söck“ sorgt am Samstag ab 20:30 Uhr für ausgelassene Stimmung. Zünftig wird es am Sonntag ab 11 Uhr beim Frühschoppen mit der Harmoniemusik Bartholomäberg. Der Eintritt ist am kompletten Wochenende frei!

Flugblind

Kabarett von und mit Stefan Vögel

u. George Nussbaumer

am Samstag, den 20. Oktober 2012 im Gemeindesaal Bartholomäberg. Einlass ab 19 Uhr, Beginn um 20 Uhr.

Karten sind ab sofort erhältlich bei Bartholomäberg Tourismus, Schruns-Tschagguns Tourismus sowie bei allen Raiffeisenbanken und Sparkassen.

- Fortsetzung von Seite 1 -

zu einem schwungvollen und unterhaltsamen Frühschoppen aufspielte. Die Fahnenweihe begeisterte auch eine große Delegation aus unserer Partnergemeinde Ober-Ramstadt, die zusammen mit ihrem Bürgermeister Werner Schuchmann für fünf Tage in Bartholomäberg Urlaub machten.

Wir wünschen der Harmoniemusik Bartholomäberg weiterhin viel Freude am gemeinsamen Musizieren, bedanken uns für die engagierte Jugendarbeit und gratulieren zum sehr gut besuchten sowie organisierten Musikfest.

Mit freundlichen Grüßen

Martin Vallaster (Bürgermeister)

Hotel Bergerhof

Es wird „Wild“ im Berger Hof

„Wenn sich der Wildschweinebraten genüsslich im Schmorgemüse wälzt...
... dann ist die Wildsaison eröffnet.“

Wild gibt es täglich außer Montag.

Tischreservierung erbeten: Telefon; 05556/ 73117

Wir freuen uns. Familie Stockhammer und Mitarbeiter vom Berger Hof.

Großer Herbstflohmarkt

am Sonntag, den 23. September 2012

von 9 bis 16 Uhr im Aktivpark Montafon.

Elternberatung

Gantschier

am Mittwoch, den 26. September 2012 im

Volksschulgebäude (Seiteneingang) von 14:30 bis 15 Uhr.

Gesucht... Gefunden...

Gasthaus Mühle sucht **Bedienung** für kommende Wintersaison, oder auch Ganzjahresstelle möglich (5-Tage-Woche). Kontakt: 05556/ 73112

Bärger Lädili

Angebote Freitag & Samstag

EFEF Schinkenquartett	100 g	1,29 €
EFEF Landjäger	1 Paar	1,29 €
Schnifner Bergkäse	100 g	1,39 €
Ländle Sauerrahm	250 g	0,65 €
Karotten	1 kg	0,79 €

Öffnungszeiten:

Montag bis Freitag: 7:30 – 12 und 14:30 – 18 Uhr

Samstag: 7:30 – 12 Uhr und 16 – 18 Uhr